

La 20ª FiM Vila-seca convocará más de 500 profesionales del sector musical

- *Tras presentar la programación artística de la nueva edición, integrada por 39 propuestas musicales, la FiM Vila-seca presenta su programa profesional completo*
- *Más de 500 profesionales del sector musical emergente y familiar irán a Vila-seca a conocer talentos noveles y hacer negocio*

Las actividades profesionales de la 20ª edición de la FiM Vila-seca tendrán lugar del **jueves 16 al sábado 18 de mayo** en el Castell de Vila-seca como epicentro de la actividad profesional de la FiM Vila-seca. La organización de la feria de música emergente y familiar prevé convocar a más de **500 profesionales del sector musical catalán, andorrano y valenciano**. Se celebrarán más de **25 actividades dirigidas al público profesional, que incluyen una cuidada selección de showcases y espectáculos musicales**, con un número destacado de estrenos y novedades. Además, el programa cuenta con reuniones rápidas, pitchings, mentorías exprés y espacios de networking. Las actividades profesionales son de libre acceso para las profesionales acreditadas.

Este medio millar de profesionales encuentran en la feria un espacio para el descubrimiento musical y una cita idónea y de proximidad para **encontrarse con otros agentes del sector y hacer negocio**. FiM Vila-seca pretende con su programa profesional dinamizar el mercado de la música en directo, facilitar el trabajo de los profesionales musicales y mejorar las oportunidades artísticas y comerciales en los ámbitos de la música emergente y la música familiar. Esta voluntad de convertirse en un importante mercado musical catalán se pone de manifiesto en las más de 200 reuniones rápidas programadas entre programadores y managers o los 40 proyectos que se darán a conocer en las sesiones de pitchings.

Las actividades profesionales de la FiM contamos con la **colaboración de diversas instituciones y asociaciones representativas del sector** como el Instituto Catalán de las Empresas Culturales (ICEC), la Dirección General de Promoción Cultural y Bibliotecas de la Generalitat de Catalunya, la Fundación SGAE Cataluña y la Asociación de Teatro para todos los Públicos de Cataluña (TTP).

El jueves 16 de mayo la FiM acoge una jornada de formación y debate sobre **la labor de programación musical y desarrollo de públicos** de la música en el ámbito de las programaciones estables a nivel local, coorganizada con la **Dirección General de Promoción Cultural y Bibliotecas de la Generalitat de Catalunya**. La actividad va dirigida a programadoras y programadores públicos, para compartir buenas prácticas, inquietudes, recursos y dificultades a la hora de acoger estilos, formatos y propuestas musicales con menor capacidad de convocatoria. El objetivo de la jornada es incentivar y facilitar este reto, a fin de ensanchar la diversidad, la calidad y el riesgo de las programaciones musicales a nivel local.

Este año el programa profesional de la FiM vuelve a incluir un programa específico dirigido a **profesionales emergentes**, especialmente managers, bookers y estudiantes de gestión musical, que se organiza de la mano del Área de Mercados del ICEC y bajo su marca de internacionalización **Catalan Arts**. La **Jornada Catalan Arts para Profesionales Emergentes** se celebrará el 17 de mayo e incluirá mentorías con profesionales de trayectoria, una mesa de experiencias con jóvenes managers y reuniones rápidas de matchmaking con grupos y artistas emergentes.

Como novedad, el programa profesional incluye una **jornada específica dirigida a músicos y autores musicales emergentes**, que se organiza de la mano de la **Fundación SGAE** el 18 de mayo de 2024, en el marco del proyecto SOC AUTOR, en el que también participa la red de Casas de la Música. Con el objetivo de reforzar el apoyo a la creación y la autoría emergentes, la propuesta ofrece diversas actividades de formación, asesoramiento, mentoría y reflexión. Las actividades incluyen mentorías artísticas con mángers del sector, presentaciones breves de recursos de apoyo a la creación y un taller formativo en torno a la gestión de los derechos de autoría.

Bajo el lema "Mañana es ahora", la FiM Vila-seca celebrará su **20ª edición entre el jueves 16 y el domingo 19 de mayo, con 55 conciertos de acceso libre y gratuito**. Ya se pueden consultar los horarios en la web www.fim.cat. La edición 2024 de la FiM programa un total de 39 formaciones, de las que 23 son actuaciones de grupos emergentes y 32 proyectos de música familiar. Habrá más de 150 artistas sobre los 8 escenarios de la FiM que harán de la ciudad tarraconense la capital musical del país durante un fin de semana de primavera. La feria renueva su compromiso con la apuesta por las primicias, con un 92% de espectáculos y conciertos que serán estrenos.

La FiM, fira de música familiar i emergent de Vila-seca está organizada **por el Ayuntamiento de Vila-seca con el apoyo de la Diputación de Tarragona y el Departament de Cultura de la Generalitat de Catalunya**.

Descarga el dossier de prensa: <https://www.fim.cat/es/prensa/notas-de-prensa/>

Descarga fotos de artistas y otros materiales gráficos: <https://www.fim.cat/es/prensa/mterial-grafico/>

Contacto Prensa FiM Vila-seca

Yolanda Jiménez: - comunicacio@fim.cat - +34 609 616 201